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Jeromé Johnson:
Gott hat mich gefunden, nicht ich ihn!
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Jeromé Johnson:
Gott lässt sich gerade dann

finden, wenn wir ihn gar nicht
finden wollen. Das ist meine
Erfahrung mit Gott!

Ich bin geschieden, meine Frau
und meine Kinder sind fort, ich
kam aus Amerika nach Deutsch-
land und habe alles verloren, was
ich hatte. Ich war total abgebrannt.
Ich bekam eine Einladung zu einem
Mittagessen bei einer baptistischen
Gemeinde in Frankfurt. Dort habe
ich gesagt, dass ich das mit der
Kirche schon kenne und nichts
damit zu tun haben will.

Okay, die Leute haben mich in
Ruhe gelassen. Ich bin dann von
meinem Freund eingeladen wor-
den. Seine Frau hat wirklich gut
gekocht. Die beiden hatten drei
Kinder ich habe mich bei ihnen
so wohl gefühlt.

An einem Sonntag war ich zum
Gottesdienst eingeladen. Da
spielte jemand auf der Trompete
das Lied: Just as I am. „So wie
ich bin“ Gemeint ist, ich kann zu
Jesus kommen so wie ich bin. O,
ich musste raus. Ich hatte Tränen
in den Augen und war tief be-
wegt. Drei Tage hat es dann ge-
dauert. Drei Tage Kampf mit
Gott. Ich habe ihm meine ganze

Wut entgegen geschrien und habe
gegen die Wand gehauen, als ob
ich Gott damit verdreschen könn-
te. Ich war so schrecklich zornig
auf Gott. Doch dann, als ich mich
bis zur Erschöpfung ausgetobt
hatte und ich einen Moment still
war, da sprach zu mir der Geist
Gottes: „Und du, hast du irgend-
etwas falsch gemacht?“

Da brach es aus mir heraus. All
die Schuld, die Lüge, all die Men-
schen, die ich belogen hatte, de-
nen ich weh getan hatte, die hatte
ich plötzlich vor Augen,  und ich
weinte. Weinte immerzu. Es tat
mir so leid. Ich bat Gott um Ver-

gebung. Ich fragte Gott, ob ich zu
seiner Familie dazu gehören darf.
Ich fühlte mich so einsam, so
schmutzig, so unwürdig, so weit
weg von Gott. Doch Gott hat mich
in seine Familie aufgenommen. Ich
durfte seine Liebe spüren.

Ich habe mich 1994 bekehrt und
seit nun mehr elf Jahren predige ich
auf der Straße. Seit dem habe ich
diese eine Botschaft von Jesus, die
ich immer wieder predige. Immer
wieder von der Liebe Gottes. Wie
er mich gefunden hat und mich er-
löst hat. Wie er mir ein neues Le-
ben geschenkt hat. Halleluja.
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